



## COMMUNIQUÉ

### L'association Les Amis de Mattéo « Je Cours Pour La Culture »

**Depuis un an, l'association Les Amis de Mattéo n'a pu organiser ou participer à aucun évènement en dehors de #STEPtember 2020 au profit de la Fondation Paralysie Cérébrale.**

Nous avons décidé de soutenir et d'accompagner sur les premiers kilomètres Benjamin DUCASSE, violoniste et directeur du conservatoire de musique Maurice Cornet de Deuil-La Barre qui s'engage au côté de son ami Gauthier Herrmann, violoncelliste, producteur de concerts et porteur du projet [Je Cours Pour La Culture](#) un périple de 900 km pour rejoindre Aix en Provence.



Défi sportif pour la culture et aussi défi humain car Benjamin Ducasse est en situation de handicap, paralysé de la moitié de ses jambes à la suite d'un accident lui ayant causé une paraplégie.

Mattéo, atteint d'une paralysie cérébrale de naissance suite à un accident périnatal, est quant à lui quadriplégique. Il a réalisé les premiers kilomètres de ce grand défi dans son fauteuil de course à pieds poussé en grande partie par Benjamin Ducasse lui-même.



Mattéo et Benjamin ont également en commun la musique. En effet, Mattéo souhaite jouer des percussions et notamment de la batterie, le RDV est pris pour intégrer le conservatoire de musique Maurice Cornet dès la rentrée prochaine.



Et enfin, comme Benjamin, Mattéo ne recule devant aucun défi sportif, il pratique déjà le basket et il participera pour la 10ème fois à la Course des Héros le dimanche 20 juin 2021 au parc de Saint-Cloud à Sèvres

<https://www.alvarum.com/lesamisdematteo>

### « Courir pour ceux qui en rêvent »

#### Contacts

**Christian MORISSET**

① : 06 51 66 70 47

✉ [lesamisdematteo@gmail.com](mailto:lesamisdematteo@gmail.com)

Site : <https://lesamisdematteo.blog>